
 

第 52回 Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 

審議会開催日時 平成 30年 10月 17日（水）  17時 00分～18時 00分 

開催場所    Suzuka Voice FM会議室 

 

出席者（敬称略）  ：舘隆克 服部高明 亀井秀樹 中道公子 田城朋子 

欠席者（敬称略）  ：長橋祐子 市野聖治 

放送事業者側出席者 ：伊藤太始  

委員総数      ：７名 

出席委員数     ：５名 

 

■番組名「学校だいすき」について審議。 

 
当ラジオで放送中番組「学校だいすき」は、鈴鹿市内の小中学校を毎週 1 校ピックアップし、
1 ヶ月にわたって詳しく紹介していく内容。４月からは鈴鹿市教育委員会協力の下、市内で活
躍するＡＬＴ（外国語指導助手）の先生たちによる英会話のコーナー「Suzuka JET Radio」が
スタート。このコーナーに関して、ならびに番組全体について、以下のご意見をいただきまし
た。 

 

○番組構成について 

・それぞれの校歌を番組のはじめとおわりに流す点はとても良い。 

・学校によっては伝えたい内容が不明な回がある。 

・学校がある地区の自慢や、学校の先生紹介などを盛り込めると、より内容が充実するので 

 はないか。 

・番組構成を固め、学校側にも収録物を明確に示してはどうか。 

・番組テーマをより感じられる構成をしていって欲しい。 

 

○番組内英会話コーナー「SUZUKA JET RADIO」について 

・英語の授業ではなかなか学べない英語での言い回しや用法が学べるものとなっている点が

よい。 

・英会話に対して、日本語での注釈が少ないように感じる。小学生も対象というこなので、

日本語補助の割合を増やし、難易度を下げたほうが良いように感じる。 

・英会話のコーナーのみ番組から浮いているように感じる。学校の番組ということなので本

編と関係性を持たせてほしい。 

・学校のＡＬＴを使った英会話授業を録音し、放送してみてはどうか。 

 

以上 

 


